
Subject: Lungenfacharzt: "Die Schadstoffbelastung in Städten ist völlig
unbedenklich"
Posted by Legende on Fri, 16 Nov 2018 11:58:04 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Alles Unfug....wie bescheuert ist das denn? Man weiß manchmal nicht mehr, was man glaube
soll.. 

Www.stern.de/tv/diesel-fahrverbote---die-schadstoffbelastung-in-staedten-ist-voellig-unbedenklich
--8444006.html
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